

Soy una persona comprometida con el bienestar colectivo y con la construcción de una política digna al servicio de la gente. Nací y crecí en la provincia de Cartago, una tierra de historia, trabajo y esperanza, donde he aprendido el valor de la organización comunitaria y el esfuerzo compartido. Mi formación académica refleja ese compromiso con el conocimiento y la transformación social: soy Doctor en Antropología por la East China Normal University de Shanghái, con una investigación centrada en la antropología médica y de la discapacidad; Máster en Antropología por la Universidad de Xiamen, donde profundicé en el estudio del parentesco y las instituciones sociales; y Bachiller en Administración con énfasis en Contabilidad por la Universidad Estatal a Distancia (UNED) de Costa Rica.

A lo largo de mi trayectoria he colaborado con instituciones como la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), la Universidad de Costa Rica y el NIH–University of North Carolina White Chapel, participando en proyectos sobre salud pública y enfermedades crónicas en la Región Chorotega. Estas experiencias me han permitido comprender de cerca los retos sociales, económicos y sanitarios que enfrentan las comunidades, especialmente aquellas más vulnerables. Creo firmemente que el conocimiento debe ponerse al servicio de las personas y que la política debe construirse desde la empatía, la escucha y el respeto a la diversidad.

Mi proyecto político para Cartago nace de esa convicción: impulsar una provincia con transporte público eficiente, infraestructura moderna, empleo digno y oportunidades para la juventud. Quiero que Cartago sea protagonista de un desarrollo equitativo, donde la justicia social, la protección ambiental y la participación ciudadana sean pilares del cambio. Con la fuerza y el ejemplo de nuestra gente, construiremos una provincia que inspire confianza y esperanza para todo el país.